

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA DIRECCIONES: San Agustín, 7 Apartado n.º 11
AÑO LIX.—Número 18.286 Depósito Legal SG. 7-1958 Lunes 18 de Mayo de 1959 Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

Montgomery se extraña de las críticas a su visita a MOSCU

▲ Dice que ha logrado cambiar la forma de pensar de Kruschef en muchos puntos importantes

Londres, 18.—El mariscal, vizconde Montgomery, ha declarado en esta ciudad que no puede comprender por qué su reciente visita a Moscú ha sido criticada. En un discurso pronunciado ante unos ochocientos veteranos, Montgomery preguntó: ¿Qué hay de irresponsable en decir lo que todo el mundo está pensando? "Mi visita a Moscú—continuó diciendo—ha provocado la indignación de algunas personas. No comprendo el motivo. Indudablemente se trata de otro carrusel verbal internacional".

Añadió que es interesante que cuando se ofrece una opinión, después de muchos años de experiencia (uno sea criticado y se le califique de irresponsable en este libre país).

Sobre sus conversaciones con Kruschef, dijo que «había logrado cambiar la forma de pensar del dirigente soviético en muchos puntos importantes».

Lord Montgomery no especificó los puntos en cuestión, pero dijo que «al terminar de hablar, Kruschef le respondió que sí, pero que tenía que consultar con su Gobierno». «Oh—dijo—, yo creí que usted era el jefe», respondió Montgomery. Kruschef rió como si se tratara de un chiste.

Afirmó el mariscal que no está de acuerdo, «ni mucho menos», con la opinión de Kruschef en muchos puntos, pero que el dirigente soviético «tiene un tremendo sentido del humor». «Cuando se desea negociar con las personas—terminó diciendo—, es preciso primeramente eliminar toda sospecha y malentendido. Son tan grandes las sospechas existentes en ambas partes, que es muy difícil por eso realizar algún progreso.» «Cuando se expone una buena idea por parte de algún político occidental, es considerada con sospechas por parte de otros occidentales.»—Efe.

Festival Internacional de Peluquería, en Barcelona

▲ Concurren más de 3.500 peluqueros

Barcelona, 18.—En el Palacio Municipal de los Deportes, se celebró la primera jornada del Festival Internacional de Peluquería. El edificio estaba adornado con banderas de Francia, Italia, Alemania, Austria, Portugal, Holanda, Luxemburgo, Grecia, Bélgica, Yugoslavia y Orán, naciones participantes junto a España.

También han prometido su asistencia en días sucesivos, Australia y Japón.

El total de concursantes excede de los tres mil quinientos. Es la primera vez que se celebra en nuestra patria un festival de este tipo, y han venido a él peluqueros de fama internacional como Antoine de París; Lustrerau, Serge, Simon, Fuch, Valentín y Gaillard, campeón mundial de la peluquería femenina.

La primera jornada, que estuvo presidida por el jefe nacional del sindicato, don Antonio Sabador, se dedicó a la disputa de la copa «Ciudad de Barcelona», en la que tomaron parte setenta y dos peluqueros.—Cifra.

ALEMANIA sabía 48 horas antes la invasión de Normandía, en la pasada guerra

Londres, 18.—El alto mando alemán supo que los aliados iban a invadir Normandía, durante la segunda guerra mundial, dos días antes de que los ejércitos aliados embarcasen para cruzar el canal de la Mancha, según dice un antiguo periodista británico en el libro «El día más largo», que será publicado próximamente.

Su autor, Cornelius Ryan, era responsable de guerra del periódico londinense «Daily Telegraph», e hizo la información de la invasión de Normandía para su diario.

Ryan dice que el Ejército alemán descubrió la clave que utilizaba la B. B. C. para comunicarse con la Resistencia francesa, y conoció el aviso cursado a esta organización 48 horas antes del día «D». Una advertencia a todos los mandos del Ejército alemán.

MR. WAUGH VISITA LA SIDERURGICA DE AVILES

Fue recibido allí por el presidente del I. N. I., Sr. Suanzes

Avilés, 18.—Llegó a esta villa el director del Banco de Importación y Exportación de los Estados Unidos, Mr. C. Waugh, con objeto de visitar las instalaciones de la empresa nacional siderúrgica.

En las oficinas de la factoría fue recibido por el presidente del Instituto Nacional de Industria, don Juan Antonio Suanzes; el presidente del consejo de administración de la empresa, señor Sirvent, y por el director de la factoría, señor Fernández Avila, así como por todos los altos cargos directivos y técnicos.

Tras celebrar un breve cambio de impresiones, el señor Waugh, recorrió en automóvil todo el complejo siderúrgico avilesino y, terminada la visita, continuó viaje a Oviedo.—Cifra.

Los occidentales desmienten, en Ginebra, que hayan decidido abandonar su plan conjunto

No tratarán por separado el problema de Berlín

Ginebra, 18.—Las delegaciones norteamericana, británica y francesa en la conferencia de Ginebra han desmentido rotundamente «las informaciones según las cuales las tres representaciones occidentales habían decidido abandonar el plan conjunto occidental y tratar por separado el plan del problema de Berlín».

ENTREVISTA GROMYKO-SELWYN LLOYD

Ginebra, 18.—Gromyko y Lloyd se han reunido hoy durante 55 minutos. El ministro soviético de Asuntos Exteriores, al ser preguntado por los periodistas, dijo únicamente: «No, no puedo revelar secretos». Selwyn Lloyd salió dos minutos más tarde para dirigirse a la residencia del secretario de Estado norteamericano. Interrogado igualmente por los informadores, respondió que habían tratado «de la tarea de la Conferencia».

La iniciativa de Gromyko para la celebración de esta entrevista con el ministro británico—realmente la primera iniciativa personal suya des-

Fidel Castro promulgará con sus ministros, en Sierra Maestra, la ley de Reforma Agraria

La Habana, 18.—El jefe del Gobierno, Fidel Castro, ha salido por vía aérea con destino a Sierra Maestra, donde durante dos años luchó contra el régimen de Batista, con objeto de convocar allí una reunión de ministros para promulgar su ley de reforma agraria.

Castro y el presidente Urrutia han convocado la reunión de ministros para hacer realidad el «Instituto Nacional de Reforma Agraria», según el jefe del Gobierno, «terminará definitivamente» con las grandes propiedades agrícolas en Cuba.—Efe.

El ministro francés de Educación inaugurará la Casa de Velázquez recientemente reconstruida

El día 24, en Madrid

Madrid, 18.—El próximo día 24 llegará a Madrid el ministro francés de Educación Nacional M. Bouloche, que el día 25 inaugurará la casa de Velázquez recientemente reconstruida.

Después de la ceremonia será obsequiado allí con un almuerzo y, por la tarde, los embajadores de Francia ofrecerán una recepción en su honor.

«Kilimanjaro», rana campeona en saltos

Angels Camp (Florida), 18.—"Kilimanjaro", una rana propiedad de Jonathan Leakey, de Nairobi, Kenya, ha ganado el campeonato de salto, al rebasar cinco metros sesenta y un centímetros, en la categoría de ranas internacionales.—Efe.

Casos de la Conferencia de los cuatro ministros de Asuntos Exteriores de esta ciudad en 1955, la proposición rusa es un paso atrás, según se informa en los referidos medios.

Churchill tiene ya 10 nietos

Tumbridge Wells (Gran Bretaña), 18.—Sir Winston Churchill ha pasado a ser abuelo por décima vez. Una de sus hijas, esposa del secretario de la guerra, Christopher Soames, ha dado a luz a un niño—el quinto de sus hijos—en su domicilio cercano a esta población.—Efe.

70 AÑOS DE EDAD Y 20 DE PONTIFICADO

La grey del cardenal Spellman se ha duplicado: Tiene hoy 1.558.000 fieles, con nueve obispos auxiliares

Washington.—(Crónica C. A. M., especial para nuestro diario). Hace veinte subía a la cátedra episcopal de Nueva York S. E. el hoy cardenal Spellman. Es el sexto arzobispo de la ciudad y uno de los más destacados del orbe católico.

Cuando era entronizado en la catedral de San Patricio era imposible cruzar por la Quinta Avenida Manhattan; cerraban el paso unos 2.000 sacerdotes católicos y las multitudes aclamaban al nuevo prelado. Todos querían acercarse al nuevo prelado.

DIÓCESIS RICA
—He leído muchas veces—decía él—que es esta diócesis una de las más ricas de todo el universo católico. Aún no lo sé. Sin embargo, ante esa multitud y ese entusiasmo, me viene a mi memoria de obispo católico aquella frase de S. Pablo, cuando decía a los de Corinto: «Nosotros no vemos en estas cosas que se ven, sino las cosas que no se ven.» La ciudad de Nueva York es más grande y más profunda y más extensa de todo lo que nosotros habíamos visto hasta este momento.

XX ANIVERSARIO
Esta semana el cardenal ha celebrado el 20 aniversario de su exaltación al arzobispado neoyorquino y a la vez el 70 aniversario de su nacimiento. Ahora, en la cumbre de

Más sobre el cáncer y el tabaco

Washington, 18.—Destacados técnicos en cuestiones relacionadas con el cáncer han manifestado que, generalmente y desde un punto de vista científico, se acepta el hecho de que fumar cigarrillos produce el cáncer de pulmón.

El cirujano John R. Heller, director del Instituto Nacional del Cáncer, ha aconsejado a los fumadores que suspendan su vicio. «Si esto no es completamente posible—dijo—deberían disminuirlo cuanto pudieran. Yo creo que la mayor parte de los datos científicos demuestran que un excesivo uso de los cigarrillos pone a las personas en un grave riesgo de ser atacadas por el cáncer de pulmón», afirmó Heller en una entrevista publicada por la revista «Use News And World Report».

Agrega que el número de los afectados por cáncer de pulmón está aumentando y dice que «la mayor parte de los hombres que tiene cáncer de pulmón son grandes fumadores». Aconseja por último, a todas las personas fumadoras, especialmente de 45 años en adelante, que se hagan examinar por rayos X, por lo menos cada seis meses.—Efe.

fue cursada desde el cuartel general, pero, por alguna razón, el VII Ejército germano, de guarnición en Normandía, no fue puesto en estado de alerta.—Efe.

La grey del cardenal Spellman se ha duplicado: Tiene hoy 1.558.000 fieles, con nueve obispos auxiliares

la vida y del pontificado le es dado ver hasta dónde ha llegado en ese andar y crecer constante de su diócesis: sólo la población se ha duplicado en un cincuenta por ciento, ya que los católicos llegan hoy a 1.558.000 habitantes y el número de

obispos auxiliares ha pasado de uno a nueve y sus escuelas se han multiplicado de 307 a 412, y los fondos diocesanos anuales alcanzan un movimiento de 41.322.074 millones de dólares, fondo que está destinado para las obras de caridad católicas.

SU ESTELA

Frank Spellman, que desde sus años más jóvenes presenta la cara de luna llena que se ha hecho popular hoy en todo el mundo, nacido en Massachusetts, en la aldea de Whitman; sus padres eran tenderos de ultramarinos y por el establecimiento paterno corrió y jugó el futuro purpurado de la iglesia; posteriormente hizo sus estudios en la universidad católica de Fordham y terminados éstos, pasó al seminario americano de Roma.

Ordenado de sacerdote, sirvió en la diócesis de Boston, antes de ser llamado al Vaticano en 1925.

Fue el primer miembro de la Secretaría de Estado nacido en América; el primero que puso en correcto inglés los discursos del Santo Padre para la radio; allí se pasó siete años y contrajo una estrecha amistad con Su Eminencia el cardenal Pacelli, más tarde Pío XII.

SU OBRA EN EL VATICANO
Su obra en el Vaticano aún permanece: fue él el que ayudó a modernizar y poner al nivel de nuestros tiempos las oficinas de la ciudad romana; a él se le atribuye también en más de una ocasión la oposición fiel y ardiente de viejo creyente irlandés, que puso frente al comunismo.

150 HERIDOS al hundirse una tribuna EN KANSAS

Cuando quinientas personas la abandonaban tras presenciar un rodeo

Mayetta (Kansas, EE. UU.), 18. Una tribuna en la que se hallaban 500 espectadores que presenciaban un rodeo, se hundió en el momento de terminar la función, resultando heridos unas 150 personas.

Un testigo presencial declaró que la estructura de metal y madera «cajó como un acordeón», cuando el público abandonaba la tribuna.—Efe.

En la brecha

Su modernismo actuante se ha ejercido en el sentido de la más profunda y batalladora fe. Al lado de Roosevelt representó los intereses de los católicos americanos frente a la fanática oposición de los viejos círculos protestantes de su país y muerto aquel Presidente, ha dado batallas ardientes por la escuela parroquial norteamericana, precisamente contra la viuda misma de aquel Presidente, empeñada en un neutralismo religioso, ajeno totalmente a la constitución americana.

Fuera de su país ha sido el viajero incansable: ha estado, como prelado castrense, en todas las trincheras donde luchan los soldados católicos de la nación, y Filipinas, Japón, Corea, etc., fueron objeto de sus desvelos parroquiales y de su carrera apostólica.

El mundo entero se ha asociado a la conmemoración natalicia, que ha hecho de su pontificado y de su edad Su Eminencia el cardenal Spellman.

UBALDO DE LEÓN

El alcalde de Londres, en Granada

Granada, 18.—Ha llegado al aeródromo de Armilla, procedente de Madrid, el Lord mayor de Londres, Sir Harold Gilleit, acompañado de su esposa y séquito, cónsul general de Inglaterra, Mr. Gooden; secretario de la embajada de dicho país, Mr. Mendele y conde de San Fernando de la Unión.

Fue recibido por el alcalde de Granada, señor Solá y después de los saludos de rigor, el Lord mayor de Londres en unión del alcalde granadino se dirigió por la carretera de la Argilla a la capital, quedando alojado en uno de los hoteles de la Alhambra.—Cifra.



Esta copa dorada del siglo XIV, la cual, según la tradición, fue regalada a la universidad de Cambridge por William Bateman, que fundó el Trinity College en 1350, es uno de los valiosos e interesantes objetos que se mostraron en la exposición "Tesoros de Cambridge" celebrada recientemente en el Goldsmith's Hall ("Hall de los Orfebres"), Londres. Se exhibieron también parte del aparato con el que Lord Rutherford escindió por primera vez el átomo; valiosos cuadros de grandes artistas de fama mundial; una colección de oro y plata antiguos que abarca un período de 450 años; manuscritos iluminados; antiguas ediciones de libros; cartas de célebres poetas ingleses; y monedas, medallas y esculturas de Roma, Alemania, Italia y Sicilia.

El príncipe don Juan Carlos visitó Manises y Valencia

Valencia, 17.—Procedente de la base aérea de San Javier ha llegado ayer al aeródromo de Manises el príncipe Juan Carlos de Borbón, alférez alumno de la Academia General del Ejército del Aire.

Fue recibido por el teniente general Martínez Campos, duque de la Torre, con sus ayudantes de campo, así como los jefes y oficiales del Ejército del Aire.

Don Juan Carlos, acompañado de las jerarquías indicadas, visitó las instalaciones de la base. A continuación ha entrado en la ciudad y ha hecho una visita a la Virgen de los Desamparados, en la basílica, donde ha sido recibido por el arzobispo de Valencia.

VISITA A LA CIUDAD Y A LA FERIA MUESTRARIO

Valencia, 17.—En la tarde de hoy, el príncipe don Juan Carlos de Borbón, acompañado del alcalde de la ciudad, ha visitado algunos lugares de la misma. A continuación ha estado en la Exposición Regional, que se celebra en los salones del Ateneo Mercantil, y en la Feria Muestrario.

Termina esta visita, su alteza se trasladó al palacio de la Generalidad, al que llegó en el momento en que el Congreso de Empresarios de Europa estaba celebrando una de sus sesiones, explicándole el presidente del mismo su objeto y los trabajos de las ponencias.

A las ocho de la tarde, el príncipe Juan Carlos se trasladó al palacio del conde de Berbedel, donde tuvo lugar una recepción, a la que han asistido autoridades y distintas personalidades.

50 PLAZAS AGENTES JUSTICIA MUNICIPAL

Sólo varones. No se exige título. Mayores de veintitún años, sin límite máximo. Programa sencillísimo. Instancias hasta el 15 de junio. Clases orales y por correspondencia. Pida urgentemente programa gratuito con modelo de instancia, personalmente, o acompañando dos pesetas franqueo, a la ACADEMIA CABALLERO, calle Santa Bárbara, 4. MADRID

Notas de la Región

León: Visita de arqueólogos a las ruinas de Lancia

Zamora: Un guarda se enfada porque le dan un consejo

Burgos: En cien años la población creció en 61.242 habitantes

SALAMANCA

La bodega cooperativa de Miranda de Castañar ha sido ampliada y con las nuevas obras alcanza una capacidad para dos millones de litros de vino.

—En los actos de clausura del Noven Congreso de Filología Hispánica, que resultaron muy brillantes y a los que han asistido representantes y agregados culturales de varios países, pronunció una conferencia el decano de la Facultad de Filosofía y Letras, de Madrid, don José Camón Aznar, sobre el tema «Aportaciones de Salamanca al Arte español».

VALLADOLID

Hoy la Asociación Fotográfica Vallisolelana ofreció a sus socios una proyección de cortometrajes en color cedidos por el Instituto Italiano de Cultura.

—En la relación de objetos perdidos que hallan depositados en la Oficina Municipal figura un par de zapatos de caballero—suponemos que nos llevaría puestos—y una ampliación fotográfica de boda.

BURGOS

El Gobierno ha aprobado un decreto del ministerio de Educación Nacional sobre las obras a realizar en el Instituto de Enseñanza Media de esta ciudad. Dichas obras representan la suma de seis millones de pesetas y prevé una interesante reforma en las actuales instalaciones y la edificación de un gran pabellón destinado a las alumnas de dicho centro docente.

—Según la última rectificación del censo electoral, Burgos cuenta con 87.520 habitantes. Hace un siglo, la población tenía 26.086 y en los últimos ocho años el crecimiento ha sido de 13.457.

LEON

Ayer visitaron las ruinas de Lancia, la antigua ciudad astur, inmediata al cercano pueblo de Villasariego, los miembros del Congreso Arqueológico que se celebra en Oviedo.

Después, en la casa que el diputado provincial don Julián de León tiene en Villamoros, vieron la tubería de plomo encontrada en las ruinas de Lancia; así como un fuste de colecciones muy interesantes y los ladrillos cilíndricos (unos trescientos) del hipocausto de la ciudad astur.

La tubería de plomo que se indica es la primera romana de su clase hallada en España.

ZAMORA

El vecino de Figueruela de Sayago, Miguel Martín Rodrigo, de 28 años, ha presentado una denuncia contra su vecino Angel Serrano Rodríguez, quien desempeña el cargo de guarda y al que denuncia como autor de una agresión personal.

Manifiesta Miguel que cuando se encontraba guardando ganado en el campo y llevaba algún rato charlando pacíficamente con el guarda, éste inopinadamente intentó agredirle con la cachaba. Ambos se enzarzaron en lucha, pero el alcalde del pueblo, que se encontraba próximo a aquel lugar, logró separarles y les ordenó ir a sus respectivas casas.

Poco después salió Miguel a la calle y allí le encontró el guarda, quien le amenazó de muerte. Interrogado el guarda por las causas de este proceder, manifestó que obedecía a que Miguel le había dicho que «se guardara a sí mismo», cosa que no podía consentir.

EL MERCADO DE GANADOS EN MEDINA DEL CAMPO

Mayor concurrencia y animación de ventas

Con cielo cubierto a intervalos y con gotas de agua se celebró en esta localidad el semanal mercado de ganados.

La concurrencia de ganaderos, tratantes y licitantes superó a la de domingos anteriores, así como también las ventas realizadas principalmente en la clase lanar fueron más animadas ya que en el resto del ganado estuvieron flojas.

Ganado lanar

Expusieron 9.169 cabezas siendo muchas las ventas para diferentes poblaciones y provincias. En los precios fueron pocas las modificaciones llevadas a efecto ya que sigue con tendencia de sostenimiento.

Fueron vendidas las ovejas de raza castellana destinadas para vida, de 900 a 1.000; las de raza churra, de 750 a 900; corderos, raza castellana, destinados para matadero de clase buena, se cotizaron desde 22 a 23 el kilo; corderos para matadero raza churra, de 20 a 21 el kilo en vivo; corderos raza castellana, a 24 el kilo en vivo, a ojo, de 650 a 725; ovejas destinadas para matadero, de 500 a 650, a peso se cotizaron desde 16,50 el kilo en vivo; carneros sementaes grandes y gordos, de 1.350 a 1.700 unidad, y carneros churros, de 1.000

Ganado vacuno

Expusieron 20 ejemplares, siendo bastantes las operaciones realizadas, muy en particular en lo destinado para matadero, ya que en el destinado para vida hubo poca animación.

Fueron vendidas varias terneras desde 2.000 a 2.300 pesetas; terneros desde 1.800 a 2.000; chotas de cuatro a cinco meses, de 4.000 a 4.300; vacas de leche, de 11.000 a 12.750; vacas para matadero, de 42 a 43 pesetas el kilo en canal, y novillos, de 48 a 49 el kilo en canal.

Ganado equino

En mular y caballar presentaron al mercado 31 ejemplares, siendo va-

PREMIOS PARA ARTISTAS NOVELES CASTELLANO-LEONESES

La Tertulia Vallisolelana, de Madrid, convoca el III Concurso de Arte para otorgar los «Premios Eduardo F. de Araoz», correspondientes al año 1959, con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—Se establece un premio de pintura dotado con veinte mil pesetas y un premio de escultura, dotado con treinta mil pesetas.

Segunda.—Podrán optar a estos premios quienes reúnan las siguientes condiciones:

a) Haber nacido en cualquiera de las once provincias castellano-leonesas (Valladolid, Palencia, Salamanca, Zamora, Santander, Burgos, Logroño, Soria, Segovia y Avila), aunque actualmente no residan en ellas.

b) Residir habitualmente en cualquiera de dichas provincias, aunque no hayan nacido en las mismas.

c) Ser artistas noveles. (La Comisión seleccionadora a que se refiere la base octava decidirá sobre el carácter novel del concursante).

Tercera.—Para el premio de pintura se admiten únicamente obras al óleo.

Cuarta.—Las esculturas pueden ser presentadas al Concurso en escayola, pero el autor de la obra que resulte premiada quedará obligado a entregar

esta en materia definitiva—madera, piedra, bronce etc.—dentro de los seis meses siguientes a la fecha en que el fallo fue pronunciado por el Jurado.

Quinta.—Las obras premiadas quedarán de propiedad del fundador de los «Premios F. de Araoz», sin que éste deba abonar a sus autores cantidad alguna más que la cuantía del premio, estipulada en la base primera.

Sexta.—No serán admitidas copias, sino solamente originales.

Séptima.—Cuantos deseen tomar parte en este Concurso deben solicitar su inclusión en el mismo, en carta dirigida al «presidente de la Tertulia Vallisolelana, calle Atocha, 86, Madrid», dentro del plazo que expira el día 31 de julio de 1959.

Octava.—Se constituirá en Valladolid una Comisión Seleccionadora, encargada de admitir o rechazar las obras presentadas al Concurso y de discriminar acerca de la condición de novel que tengan los solicitantes.

Novena.—Con las obras admitidas, dicha Comisión Seleccionadora organizará una exposición que será visitada por el Jurado Calificador y que podrá serlo también por el público.

Décima.—Todas las obras presentadas a este certamen deben estar en posesión de la Comisión Seleccionadora en un plazo que expira el día 31 de agosto de 1959.

Undécima.—El envío de las obras a la Comisión Seleccionadora de Valladolid, así como la retirada de éstas, premiadas o no, será siempre de cuenta de cada concursante.

Dodécima.—Tanto el fallo del Jurado Calificador como las decisiones de la Comisión Seleccionadora son inapelables.

Décimotercera.—El hecho de concursar a estos premios lleva consigo la conformidad de los concursantes a todas las bases del certamen.

Impresos bien hechos EL ADELANTADO Teléfono 2299

Las operaciones realizadas; vendiéndose los caballos y mulas destinados para matadero desde 2.000 a 2.500 pesetas, según clase, y por mulas y caballos para labor pedían desde 3.000 a 5.500 pesetas unidad según poder y edad.

En asnal expusieron cuatro ejemplares, siendo diversas las operaciones realizadas. Fueron vendidos asnos para matadero desde 500 pesetas y algunos de algo más de media vida, de 1.500 a 2.000 pesetas.

LUVEDA

GANADEROS DE CEBA PORCINA

Los antibióticos han revolucionado en el mundo la cría y cebsa porcina. Alimente a sus ganados técnicamente. Con el pienso consumido por dos cerdos, puede cebsar casi tres. Pienso complementario BIONA ROJA, para cerdos.

BIONA, se sirve en envases de 25 kilos, para mezclar con 75 kilos de cereales. Con Biona aumentará sus beneficios.

VENTA EXCLUSIVA: ALMACENES FERNANDEZ San Facundo, 1, plaza de los Huertos (frente a Correos) Teléfono 2697

VISITE ESTA CASA O PIDA INFORMACION POR CARTA

CALENTADOR

● SEGURO ● DURADERO ● ECONOMICO ● DECORATIVO

Construido con chapa de acero galvanizado. MOD. P.R. 10 litros P.V.P. 795 ptas MOD. P.R. 15 " " 990 "



LAVADORA RAPIDA • SEGURA • DURADERA

Fabricado por MAGRIÑA y C.ª Ronda San Antonio, 44 BARCELONA

Solicitamos representante. Se comprobará su introducción dentro del ramo

EXPLOTACIONES INDUSTRIALES Y AGRICOLAS LE OFRECE LA COSECHADORA REMOLCADA AKTIV SANTANA de 1,50 m. de corte (5 pies) y accionamiento a cardam

DISTIBUIDORES EXCLUSIVOS EN: ZAMORA, BURGOS, SALAMANCA, LEON, PALENCIA, AVILA, SEGOVIA

Dirigirse a: VALLADOLID: Dos de Mayo, 21. Apartado 146. Teléfono 4410 ENTREGA INMEDIATA GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Triunfos de Victoriano de la Serna y Josechu, Eisenhower apremia a Kruschef en Barcelona y Ondara respectivamente para que se llegue a un acuerdo sobre suspensión de pruebas nucleares

Ambos cortaron dos orejas y el rejoneador fue sacado en hombros

Rafael Ortega cortó una oreja en la cuarta de San Isidro

Madrid, 17.—Cuarta corrida de feria. Un novillo del marqués de Domecq para el rejoneador Angel Peralta. Y seis toros de Clemente Tassara.

El novillo de rejones fue pequeño y reservón. Los toros de Tassara, desiguales de presentación y bravura. Asiste a la corrida el alcalde de Londres.

Angel Peralta ovacionado y dio la vuelta al ruedo en su novillo.

Rafael Ortega hizo una faena adornada en su primero entre ovaciones, mató de un pinchazo y una buena estocada. Ovación, una oreja y vuelta al ruedo.

En su segundo, estuvo valiente con la muleta y mató de una soberbia estocada. Ovación.

Joaquín Bernadó hizo una faena artística en su primero, que se aplaudió y mató de tres pinchazos y una estocada. Ovación. En el quinto hizo una faena de alíño y mató de dos pinchazos y descabello. Silencio.

Trianero se limitó a igualar en su primero, ya que el público protestó ruidosamente la falta de trapío del toro, y acabó de una estocada. Silencio. En su segundo estuvo muy valiente y mató de una estocada y descabello al octavo intento. Silencio. Cifra.

Cogida de Luis Morales en Palma
Palma de Mallorca, 17.—Toros de Bernardino Jiménez desiguales.

Chicuelo II expuso mucho en una faena lucida al primero, al que mató de dos pinchazos, media estocada y un descabello al segundo intento. Dio la vuelta al ruedo. En el cuarto, gran faena de muleta, pero pierde los trofeos por pinchar dos veces antes de acertar con media estocada. Dio dos vueltas al redondel.

Abeirio Vergara no consiguió hacer faena en el segundo, al que despachó de tres pinchazos, estocada y descabello. En el quinto, condenado a banderillas negras, faena eficaz, para dos pinchazos, media y descabello a la segunda. En los dos oyó apausos.

Diego Puerta cortó las dos orejas del tercero y fue ovacionado en el sexto.

El banderillero Luis Morales sufrió un puntazo en la región mastoidea y otro en la escrotal, de pronóstico me nos grave.

Tres orejas en Palencia
Palencia, 17.—Toros de Cerroalto, regulares.

Marcos de Celis estuvo muy valiente y cortó una oreja del primero y las dos del cuarto.

Gregorio Sánchez hizo dos buenas faenas, pese a las dificultades de sus enemigos, y los mató de sendas estocadas, por lo que fue ovacionado en uno y dio la vuelta el ruedo en el otro.

Curro Romero, mal en el tercero, por lo que oyó protestas, y faena superior en el sexto, para dos pinchazos, estocada y descabello.

Oreja a Luis Miguel en Nimes
Nimes (Francia), 17.—Toros de Urquijo, que cumplieron.

Luis Miguel Dominguín estuvo deslucido en su primero. En el cuarto cortó una oreja, después de una artística faena.

Jaime Ostos dio la vuelta en el segundo y cumplió en el quinto.

Curro Girón escuchó muchos aplausos en el tercero y estuvo discreto en el que cerró plaza.

Novilladas
Dos orejas a La Serna.

Barcelona, 17.—Novillos de Julio Garrido y cinco de Pilar y Manuel Sánchez Cobaleda, bien presentados, pero con malas intenciones.

José Julio fue ovacionado y dio la vuelta al ruedo en su primero. En su segundo hubo petición de oreja y vuelta.

Victoriano de la Serna, fue ovacionado en su primero. En su segundo cortó las dos orejas y dio dos vueltas al ruedo.

Alfredo Sánchez, escuchó aplausos en sus dos toros.

José Julio y La Serna salieron a hombros.

Triunfo de Josechu
Ondara (Alicante), 17.—En la novillada celebrada en esta localidad, el rejoneador Josechu Pérez de Mendoza cortó dos orejas y rabo y fue sacado a hombros por la puerta grande.

Suspensión en Zaragoza
Zaragoza, 17.—Novillos de Escudero Muriel, que dieron poco juego. Adolfo Aparicio, aplaudido en el primero.

Luis Alfonso Garcés, dos orejas en el segundo.

A causa de la lluvia hubo de suspenderse la novillada.

Orive, lesionado
Vitoria, 17.—Reses de Dionisio Rodríguez, mancipladas.

Enrique Orive, oreja en su primero. En el segundo resultó con lesiones de pronóstico reservado.

Francisco Rodrigo, oreja en uno y dos orejas en otro. En el que mató por sustitución de Orive, palmas.

Manuel Iglesias (El Cañía), vuelta en uno y palmas en el último.

Cinco orejas en Algeciras
Algeciras, 17.—Reses de Antonio de la Cova.

Limeño, oreja en uno y dos orejas en otro.

Elio Cruz, vuelta en uno y palmas en otro.

Pedro Mejías, dos orejas en su primero y palmas en otro.

Todos los matadores, cogidos
Baeza, 17.—Novillos de don Primitivo Valdeolivas, de Linares.

Antonio Vera cortó una oreja en su primero y escuchó palmas en su segundo.

Paco Pastor cortó las dos orejas y dio la vuelta al ruedo en su primero. En su segundo fue ovacionado.

Baltasar Jiménez (Mancheguito) cortó las dos orejas y el rabo en su primero, dando dos vueltas al ruedo. En su segundo fue ovacionado.

Jacinto López (el Rerri) estuvo valiente en su primero. En su segundo resultó cogido y pasó a la enfermería. El novillo fue devuelto al corral por encontrarse todos los diestros con lesiones que les impedían continuar la lidia.

Partes facultativos
El diestro Baltasar Jiménez sufre herida contusa en el dedo índice de la mano derecha.

Antonio Vera, contusión en el pie izquierdo y esguince medio.

Paco Pastor, contusión en ambas piernas y puntazo corrido en el muslo.

El banderillero Domingo Tormo Giner, puntazo corrido en la espalda.—Cifra.

Buena corrida en Jerez
Jerez de la Frontera, 17.—Siete novillos de Emilio Ortuño.

El rejoneador don Bernardino Landete fue ovacionado y dio la vuelta al ruedo.

Alfonso Ordóñez, dio la vuelta al ruedo en su primero y escuchó aplausos en su segundo.

Rafael de Paula, fue ovacionado en su primero; en su segundo, cortó las dos orejas y el rabo, una pata y dio dos vueltas al ruedo.

Rafael Romero, cortó las dos orejas en su primero. En su segundo cortó otras dos orejas y el rabo.

De Paula y Romero fueron sacados a hombros.

(Viene de la página 6)
bo nuestros planes y medidas, con la esperanza de llegar a un acuerdo mediante negociaciones, para la suspensión de las pruebas de armas nucleares. Espero que su posición en este importante asunto cambiará lo suficiente como para hacer factible este fin perseguido.

PLAN DE EISENHOWER
Han circulado rumores de que su representante en Ginebra ha dado motivos para pensar o creer que el Gobierno soviético estaría dispuesto a modificar su actitud con relación a estas cuestiones. Si no fuera este el caso, sin embargo, yo no podría aceptar una situación en la que nada habría que hacer. En tal caso, desearía que usted considerase de nuevo mi propuesta de alternativa.

Y ésta es que, a partir de ahora, establezcamos y pongamos en práctica acuerdos encaminados a conseguir el cese permanente de todas las pruebas de armas nucleares, en fases, empleando el acuerdo tan rápidamente como las correspondientes medidas de control puedan ser incorporadas a un tratado firmado al efecto.

Propongo de nuevo que para conseguir este fin, adoptemos ahora el primer paso sobre una suspensión de pruebas de armas nucleares en la atmósfera, hasta la mayor altitud capaz de ser controlada con eficacia bajo las actuales circunstancias.

En mi escrito del 13 de abril, sugerí que la primera fase de tal acuerdo debiera ser la relativa a la suspensión de pruebas hasta una altura para la

cual fuesen fijados controles de conformidad con lo acordado en la conferencia de técnicos de Ginebra, celebrada en el pasado verano. Acogeríamos con agrado, ahora, negociaciones sobre la posibilidad de ampliar esta primera fase del acuerdo a mayores altitudes y nuestros representantes en las actuales negociaciones de Ginebra están dispuestos a tratar sobre los medios técnicos para el control de tal acuerdo.

Es precisamente porque tengo un profundo deseo de que cesen las pruebas de armas nucleares por lo que le apremio de nuevo para que, o acepte las medidas de control que han de hacer tal acuerdo posible ahora o, como mínimo, que se una ahora al primer paso que se ha de dar para conseguir este fin, que se halla ya a nuestro alcance. Tal paso aseguraría que no se pierda el tiempo en establecer los elementos de un sistema ya acordado substancialmente y para poner fin a todas las pruebas que pudieran ser sometidas a control. Mientras se consigue esto, nuestros negociadores seguirían estudiando los problemas que implicaría la ampliación del acuerdo a otras pruebas, capaces de ser controladas y que podrían ser suspendidas tan pronto como se contase con la fórmula para ejercer el control adecuado de las mismas, mediante un previo acuerdo, naturalmente.

Suyo afmo., D. Eisenhower.—Efe.

LA CARTA DE KRUSCHEF
Washington, 17.—La Casa Blanca informa que la última carta dirigida por Kruschef al Presidente de los Es-

tados Unidos, va a ser estudiada detenidamente por los técnicos en la cuestión de la suspensión de las pruebas nucleares, afectos al Departamento de Estado.

Ello se debe a que mientras Rusia parece aceptar ahora la inspección o el control de las pruebas, sería posible de un pequeño número de ellas y los científicos estadounidenses creen que deben ser investigadas las explosiones nucleares subterráneas, ya que anualmente se registran de 300 a 500 sacudidas terrestres, cuyo origen conviene aclarar e investigar.

CONTESTACION DE KRUSCHEF
Estocolmo, 17.—La agencia Tass ha difundido el texto de la nota de Kruschef, entregada en Londres el pasado viernes, contestación a la carta de Mac Millan, de 6 de mayo, sobre inspección de las pruebas nucleares.

El texto, según la agencia de noticias soviéticas, es el siguiente:
«Mi querido primer ministro:
He recibido su contestación a mi carta del 23 de abril.

El Gobierno soviético esperaba, aún espera que la proximidad de nuestras posiciones en su idea de llevar a cabo cierto número de inspecciones anuales, que serían fijadas antemano, sobre el territorio de Unión Soviética, así como sobre los Estados Unidos de América, Gran Bretaña, y sobre sus posesiones, podría ser el medio de resolver las dificultades implicadas en el problema de las inspecciones (in situ).

Esta propuesta resuelve de forma feliz la disputa sobre el llamado veto para decidir sobre el procedimiento de enviar determinados grupos de inspección para que operen sobre el terreno.

Recordamos muy bien que lo que usted quería decir era que los grupos de inspección sólo debían ser enviados a aquellas zonas en que, indicados por las lecturas de los instrumentos, pudieran ser observados fenómenos sospechosos parecidos a explosiones nucleares.

Sin embargo, señor primer ministro, no tocamos en nuestras discusiones la cuestión de determinar el número de inspecciones por medio de algún criterio científico. El Gobierno soviético considera que es imprescindible y de toda necesidad realizar un estudio especial de cualquier criterio científico para establecer una cuestión tan clara y tan simple como es la de determinar un número fijo de viajes de inspección, y retrasa la conclusión del acuerdo por esta razón.

Las disputas sobre el criterio de esta clase pueden ser interminables como usted puede comprender, y más si cualquiera de las partes no está dispuesta a concluir un acuerdo para poner fin a las pruebas de armas nucleares.

Nos complace notar en su declaración, señor primer ministro, que el Gobierno de Gran Bretaña prefiere un acuerdo, que ponga fin a toda clase de pruebas de armas nucleares.

Yo he recibido un mensaje del Presidente Eisenhower quien también escribe que los Estados Unidos no tienen objeción que presentar a que tal acuerdo sea concluido. Hemos enviado una contestación al mensaje del Presidente Eisenhower en la cual explicamos la posición del Gobierno soviético sobre ciertas cuestiones que le proponen.

El Gobierno soviético está convencido de que un acuerdo para poner fin a todas las explosiones experimentales en el aire, bajo tierra, submarinas y a grandes altitudes, cumpliría el objetivo de impedir el desarrollo de armas más destructoras de esta clase y eliminaría el peligro que supone para la salud y la vida humana. Esperamos que las explicaciones del Gobierno soviético contribuirán a la consecución del acuerdo y que nos permitan cumplir las aspiraciones de los pueblos, concluyendo un acuerdo para terminar con las pruebas nucleares en una fecha próxima.

Es mi más ardiente esperanza, señor primer ministro, que haga todo lo que esté en su mano para encontrar un camino que nos permita conseguir este noble objetivo. Suyo afectísimo.—N. Kruschef.—Efe.

Calidad
Potencia
Economía

ésto es ...

PEGASO



EMPRESA NACIONAL DE AUTOCAMIONES, S. A.

«Esta propuesta resuelve de forma feliz la disputa sobre el llamado veto para decidir sobre el procedimiento de enviar determinados grupos de inspección para que operen sobre el terreno.

Recordamos muy bien que lo que usted quería decir era que los grupos de inspección sólo debían ser enviados a aquellas zonas en que, indicados por las lecturas de los instrumentos, pudieran ser observados fenómenos sospechosos parecidos a explosiones nucleares.

Sin embargo, señor primer ministro, no tocamos en nuestras discusiones la cuestión de determinar el número de inspecciones por medio de algún criterio científico. El Gobierno soviético considera que es imprescindible y de toda necesidad realizar un estudio especial de cualquier criterio científico para establecer una cuestión tan clara y tan simple como es la de determinar un número fijo de viajes de inspección, y retrasa la conclusión del acuerdo por esta razón.

Las disputas sobre el criterio de esta clase pueden ser interminables como usted puede comprender, y más si cualquiera de las partes no está dispuesta a concluir un acuerdo para poner fin a las pruebas de armas nucleares.

Nos complace notar en su declaración, señor primer ministro, que el Gobierno de Gran Bretaña prefiere un acuerdo, que ponga fin a toda clase de pruebas de armas nucleares.

Yo he recibido un mensaje del Presidente Eisenhower quien también escribe que los Estados Unidos no tienen objeción que presentar a que tal acuerdo sea concluido. Hemos enviado una contestación al mensaje del Presidente Eisenhower en la cual explicamos la posición del Gobierno soviético sobre ciertas cuestiones que le proponen.

El Gobierno soviético está convencido de que un acuerdo para poner fin a todas las explosiones experimentales en el aire, bajo tierra, submarinas y a grandes altitudes, cumpliría el objetivo de impedir el desarrollo de armas más destructoras de esta clase y eliminaría el peligro que supone para la salud y la vida humana. Esperamos que las explicaciones del Gobierno soviético contribuirán a la consecución del acuerdo y que nos permitan cumplir las aspiraciones de los pueblos, concluyendo un acuerdo para terminar con las pruebas nucleares en una fecha próxima.

Es mi más ardiente esperanza, señor primer ministro, que haga todo lo que esté en su mano para encontrar un camino que nos permita conseguir este noble objetivo. Suyo afectísimo.—N. Kruschef.—Efe.

Anuncio de concurso
El «Boletín Oficial de la Provincia» correspondiente al día 15 del actual mes, publica anuncio convocando concurso para la construcción y explotación de una Caseta-Bar en los jardines del Alcázar, cuya explotación se hará por ocho años, admitiéndose las proposiciones hasta el día 1 de junio próximo. Los pliegos de condiciones pueden ser examinados por los interesados en concurso en la Secretaría del Excmo. Ayuntamiento durante las horas de oficina.

Segovia, 18 de mayo de 1959.

Se necesita guardián
para custodiar vacada en la Dehesa boyal de Aguilafuente, desde el 20 de mayo al 31 de octubre. Bien retribuido. Para tratar, urgentemente, con jefe Hermandad.

Aquí, todos los DEPORTES

Pasan a los cuartos de final de la Copa, Granada, Valencia, Sevilla, Atlético de Madrid, Barcelona, Real Madrid y Betis

Desempatarán Plus Ultra y Coruña
COPA S. E. EL GENERALISIMO (Octavos de final)

Cádiz, 3; Granada, 4. Valencia, 1; Zaragoza, 1. Sevilla, 2; Osasuna, 1. At. Madrid, 5; Español, 1. Barcelona, 6; R. Gijón, 1. At. Bilbao, 0; R. Madrid, 1. Celta, 0; Betis, 0. Plus Ultra, 2; Coruña, 2. Quedan eliminados el Cádiz, Zaragoza, Osasuna, Español, Gijón, Atlético Bilbao y Celta. Desempatarán Plus Ultra y Coruña.



PROMOCION A PRIMERA DIVISION

Las Palmas, 1; Levante, 1.

TERCERA DIVISION Fase campeones

Guecho, 0; Orense, 1. U. D. Amistad, 0; Leonesa, 0. Gimnástico, 2; Mallorca, 2. Albacete, 1; Huelva, 1.

Fase subcampeones
Turista, 6; Salamanca, 1. Elbar, 4; Arenas, 0. Constancia, 2; Mostalla, 2. Villarrobledo, 2; Jerez, 0.

LOS PROXIMOS PARTIDOS
Los cuartos de final de la Copa del Generalísimo se jugarán por el siguiente orden de eliminatorias: Real Madrid-Sevilla. Vencedor del desempate Coruña-Betis-Barcelona, y Valencia-Atlético de Madrid. Los primeros partidos, en los campos de los clubs citados en primer lugar, el domingo próximo, día 24 de mayo, y los segundos, salvo el Sevilla-Real Madrid, anticipado al día 28, en los terrenos contrarios, el 31. Mañana martes, en Valladolid, desempatarán Plus Ultra y Deportivo de La Coruña.

Un buen partido que terminó con empate a cuatro tantos

Aunque la Segoviana mereció el triunfo sobre el Real Madrid Destacó la labor del novel Juanín, y con él, Puértolas, Domingo y De la Plaza

Un exceso de confianza o un defecto grande existente durante los últimos veinte minutos del encuentro de ayer, llevó a la Gimnástica a dejarse empatar un partido que tenía ganado, y bien ganado, desde el minuto seis de la segunda mitad.

Un exceso de confianza porque quizá los jugadores segovianos creyeran que el Real Madrid no se preocuparía de remontar los dos goles en contra, y que el partido estaba así, limpiamente, en sus manos, sin que les inquietaran. O bien un defecto grande que podría ser falta de fondo, de preparación física, porque resulta incomprensible que en esos veinte minutos el encuentro diera una vuelta total, gigantesca, pues todo lo que hasta entonces habíamos de color, de claro color azulgrana, se tornó, por obra y gracia de un instante, en color blanco.

Cuando el 4-2 acababa de subir al marcador, los locales siguieron jugando alegremente, sin cuidar lo más mínimo su defensa, para evitar ese disgusto que luego llegó. Un disgusto que, a fuer de sinceros, no merecieron recibir por el juego realizado durante todo el partido, excepto en esos minutos finales, pero que, por otra parte, ha de servirles de ejemplo si se dejaron empatar por confianza, y de lección si fue por falta de fondo para resistir el tren que los madrildistas impulsaron al ver que el encuentro estaba casi perdido para ellos.

Buen partido

De todas formas, aunque a todos nos dejara un mal gusto ese empate—era tan bonito el merecido 4-2—, hay que reconocer que no se podía salir disgustado del partido. Resultó movido, alegre, con buenas jugadas. Vimos cosas de calidad, corrección absoluta, juego noble y empeño en los dos bandos, por conseguir el triunfo. Y por si esto fuera

ANQUETIL, PRIMERO en el «GIRO» ITALIANO

Salsomaggiore (Italia), 17.—Jacques Anquetil de Francia, ha ganado la segunda etapa de la Vuelta Ciclista a Italia («Giro d'Italia») y ha conseguido el «maillo» rosa, correspondiente al primero de la clasificación general.

El ciclista francés cubrió el recorrido, de 23 kilómetros, contra reloj, en circuito cerrado, desde Salsomaggiore a Fidenza y vuelta, en 27 minutos y 46 segundos, a un promedio de velocidad de 47,539 kilómetros por hora.

2, Graf (Suiza), 28-11.
3, Baldini (Italia), 28-25.
4, Ronchini (Italia), 29-03.
5, Nencini (Italia), 29-10.
6, Carlesi (Italia), 29-11.
7, De Filippis (Italia).

15, Poblet (España), 29-40.

Clasificación general

1, Anquetil (Francia), 3-26-33.
2, Graf (Suiza), 3-26-58.
3, Baldini (Italia), 3-27-12.
4, Ronchini (Italia), 3-27-50.
5, Nencini (Italia), 3-27-57.

Primera etapa
Salsomaggiore, 16.—El belga Van Looy ha ganado la primera etapa de la Vuelta a Italia, iniciada en Milán. Invirtió en los 135 kilómetros de recorrido 2-58-47, a un promedio de 45,306 kilómetros. En el mismo tiempo se han clasificado Vanmitsen—segundo—, Miguel Poblet—tercero— y un numeroso grupo de corredores. Miguel Chacón ocupa el puesto 123, en 3-3-40.

po, interesantísimas alternativas en el marcador, que dieron al encuentro emoción un tanto restringida por esos dos últimos goles madrileños ya esperados.

Funcionó bastante bien la línea media local, superándose en la primera parte del segundo tiempo, y como Juanín fungaba igualmente a las mil maravillas, enviando unos pases profundos magníficos, la cosa marchaba bastante bien, porque se contaba en la vanguardia, además, con la ligereza, habilidad y buen juego de Puértolas, el empuje de Realito por agrandar y el coraje de Mariano, capaces todos ellos de superar el lastre que suponía para la delantera el juego lentísimo e impreciso del desconcertante Montoro, del que sólo pudimos anotar como bueno un disparo de esos clásicos suyos que se estrelló en el larguero.

Con ese buen entendimiento entre estos muchachos, y una actuación acertada de la defensa, donde el más flojo fue ayer tarde Edesa, no era ex-

Nos convenció

A pesar de todo, nos convenció ayer el equipo gimnástico. Tenía enfrente un fuerte rival y no se arredró. Luchó incansablemente durante setenta minutos en busca del triunfo, que se dejó escapar tontamente. Pero, al fin, cuenta más ahora el saber que el conjunto parece haber recuperado algo de moral y juego, cosas de las que estaba necesitadísimo.

Hubo juego de conjunto, apoyo a la jugada en ocasiones, porque muchas otras veces no se supo hacer así.

Hubo entendimiento entre las líneas y jugadores. Y hubo entusiasmo y deseos de superar al contrario.

De este conjunto, tenemos que destacar la labor de Edesa, en una tarde desahogada. Nervioso, sin seguridad, pues no aprisionaba los balones, encajó 4 goles que pudo haber evitado, al menos tres de ellos.

Acertada la defensa, algo lenta por parte de Alonso, aunque cumplió, igual que los laterales, que cubrieron bien sus puestos. De los medios ya dijimos que, sobre todo en el principio de la segunda parte, jugaron muy bien.

De la vanguardia tenemos que destacar, en primer lugar al novel Juanín. Podemos decir—y ya le sirva de estímulo—que triunfó claramente. El muchacho está todavía poco foguado en estos partidos, es cierto, pero esta falta de costumbre la suplió con jugadas inteligentes y detalles de jugador fino que, si sabe ser aprovechado y dirigido convenientemente, puede resultar en el equipo la pieza clave de la vanguardia que está necesitando desde hace mucho. Precisa ahora el apoyo de todos, compañeros, técnicos y público, y creemos no equivocarnos al decir que puede dar muy buenas tardes de fútbol.

Con él destacó plenamente también Puértolas. Inteligente en la jugada, hábil, rápido, sin notarse la larga ausencia del campo de juego. Y con algo también excelente: sin esos detalles al margen del fútbol que le han creado bastantes opiniones contrarias. Si sigue como ayer, triunfará de verdad.

Si bien, por este orden, Realito y Mariano. Y Montoro, hemos dicho que completamente nulo. ¿Cómo es posible que desde los primeros encuentros haya bajado tanto en juego?

Buen equipo

Es, indudablemente, un buen equipo el Real Madrid. Lo acreditó a lo largo de todo el partido, aun siendo superado por los locales en gran parte de él. Pero su juego reposado, preciso, matemático en ocasiones, y que nunca se deja llevar del nerviosismo, le hizo alzarse con esa igualdad en la que ya casi ni soñarían cuando faltaban ocho minutos para el final.

Portero seguro, sobre todo en los despejes. La defensa contundente, sin andarse en contemplaciones al despejar. Dos medios acertados y eficaces, y unos delanteros hábiles, escurrizos, formaron su cuadro peligroso. Ambos equipos fueron dignos rivales en este choque.

Arbitro y alineaciones

Buena labor la del colegiado señor Hernández Carrera. Su tarea la llevó con acierto siempre. Bajo sus órdenes, los equipos formaron así:

Real Madrid: Justo; Quirós, Montero, Sancho; Roth, Grande; Rivada, Lozano, De la Mata, Téllez, Hoyos. G. Segoviana: Edesa; Antón, Alonso I, Costa; Domingo, De la Plaza; Puértolas, Juanín; Mariano, Montoro, Realito.

Los goles

Primer tiempo: A los siete minutos, Rivada hace una gran jugada, dispara y Lozano remata suave a puerta desde muy cerca. Llegó el empate a los 20 minutos, al lanzar Realito un córner y hacer un enorme remate de

Juan Sánchez, vencedor de la Vuelta Ciclista a Castilla

La última etapa fue ganada por Ventura Díaz

Ayer, minutos antes de las nueve de la mañana, se dio la salida en nuestra capital a los 59 corredores que seguían participando en la Vuelta Ciclista a Castilla.

Al llegar a La Granja, la lluvia era más intensa. El día estaba muy cerrado, y por Valsain no solamente caía un diluvio, sino que granizaba. Los corredores estaban ateridos de frío, pero esto no fue óbice para que lucharan denodadamente. El grupo general fue disgregándose a medida que se subieron las Siete Revueltas.

Al alto llegó ligeramente destacado Isabelo Sánchez, seguido de José Luis Rato, Miguel Martorell, Angel Avilés, Luis Peñalver y otros. La bajada hacia Villalba se hizo a velocidades impresionantes. Era temerario verlos, pues el piso estaba muy escurridizo.

En Villalba se formó un grupo en cabeza de diez corredores, entre los cuales figuraba el líder, Juan Sánchez. Ayudados por el viento, podemos decir que volaban materialmente hacia Madrid. Sin apenas variaciones, llegamos a Puerta de Hierro.

Subiendo la Ciudad Universitaria, escapó el santanderino Ventura Díaz, sin que pudiera ser alcanzado, haciendo su entrada en solitario en el paso de Coches, ante las aclamaciones del numeroso público, que premiaba así la formidable actuación de este bravo muchacho.

La clasificación de la etapa fue la siguiente:

1, Ventura Díaz, 2-44-20; 2, Isidro Gómez, 2-45-25; 3, Luis Peñalver, ídem; 4, Angel Avilés, ídem; 5, José Luis Rato, 2-45-28; 6, Isabelo Sánchez, 2-45-30; 7, Miguel Martorell; 8, Vicente Reino; 9, Francisco Pérez; 10, Juan Sánchez; 11, Tomás Heredia; 12, Alfonso Irusta; 13, Gaspar Biblión; 14, Ponciano Arbeláiz; 15, Juan Hortelano.

Clasificación general

1, Juan Sánchez, 26-40-17; 2, Angel Avilés, 26-53-3; 3, Ponciano Arbeláiz, 27-0-15; 4, Carlos Marotias,

El teniente coronel García Cruz muere a consecuencia de una caída

En el Concurso Hípico que se celebraba en Valladolid

Valladolid, 16.—Durante la segunda jornada del Concurso Hípico Nacional de Valladolid ha encontrado la muerte el teniente coronel don Jaime García Cruz.

Se celebraba la segunda prueba de la jornada, cuarta del concurso, titulada Academia de Caballería. El teniente coronel García Cruz corría con el caballo «Nacar», y durante la tercera serie, al intentar el salto sobre el obstáculo número 8 de los 11 de que constaba, el caballo hizo dos reñuses, y en el tercero jinete y caballo cayeron al suelo. La calabaldura, sobre el pecho del jinete. Fue una caída muy aparatosa.

Inmediatamente García Cruz fue recogido del suelo y trasladado al Hospital Militar, no muy lejano de la Hípica, y a los diez minutos dejaba de existir, cuando los doctores se disponían a intervenirle en el quirófano.

El Campeonato europeo de hockey sobre patines

España venció a Bélgica y empató con Alemania

Ginebra, 16.—Con gran brillantez y asistencia de público ha dado comienzo el XXIV Campeonato de Europa de hockey sobre patines.

Tras el desfile de los equipos participantes, se interpretaron los respectivos himnos nacionales, que fueron escuchados en pie por los jugadores y público en general.

En primer lugar contendieron Portugal, actual campeón del mundo, y Holanda, que terminó con la victoria lusitana por cuatro tantos a cero, después de un partido en el que los campeones del mundo no tuvieron que esforzarse mucho para conseguir la victoria.

En el segundo encuentro de la jornada inaugural se enfrentaron Suiza e Inglaterra, en donde los primeros derrotaron a los británicos por 5-4, después de un primer tiempo que finalizó 4-1 a favor de los vencedores.

Este partido fue emocionante en todo su desarrollo, y Suiza hubiera podido aumentar su tanto si no se hubiera lesionado el portero titular al recibir un pelotazo en la cabeza, teniendo que ser sustituido por el suplente.

Cerrando la sesión de la noche jugaron su partido las selecciones representativas de España y Bélgica, venciendo la hispana por 3-2, tras finalizar el primer tiempo con 1-0.

Empate de España y Alemania

Ginebra, 17.—Se ha registrado la cabeza Puértolas. Se adelanta cinco minutos después el Real Madrid, con un tiro de Lozano y fallo de Edesa. Y empató nuevamente Juanín, en un magnífico remate de cabeza a córner lanzado por Realito, cuando iban 38 minutos. A los 41, Puértolas hace un pase medido a Realito y éste, de cabeza, envía el balón a las mallas.

Segundo tiempo: Van seis minutos cuando Juanín, templando muy bien la pelota, establece el 4-2. A los 37 minutos, De la Mata cabecea un balón de rebote, y lo envía a la red local. Y a los 42 minutos, Hoyos consigue el tanto del empate.

gran sorpresa del torneo, al empatar los equipos representativos de España y Alemania. En el primer tiempo vencían los españoles por 2-0. La falta de Orpinell, lesionado en el partido contra Bélgica, restó eficacia al bando español. Los alemanes fueron muy duros rivales y actuaron con gran cautela.

En la segunda parte flojeó la defensa española, lo que permitió a los alemanes igualar el encuentro.

El resultado produjo enorme sensación.

Otros resultados

Francia, 2; Suiza, 2.
Portugal, 7; Inglaterra, 1.

Gran éxito de los partidos de pelota a mano jugados ayer en Segovia

En el frontón del Colegio de Padres Misioneros, y organizado por el Grupo «Atano III», de Educación y Descanso, se celebraron ayer dos interesantes encuentros de pelota a mano, que hubieron de suspenderse por la mañana a causa de la lluvia, para jugarse por la tarde.

Asistió numeroso público, que puso de relieve así la gran afición que hay en Segovia a este juego eminentemente español.

Los encuentros fueron disputadísimo y muy bien jugados, arrancando muchas ovaciones de los espectadores, que salieron complacidos de la actuación de los contendientes.

En el primer encuentro, José Luis Lobo y Martín Frutos ganaron por 30-26 a Aurelio Izquierdo y Fructuoso Pérez.

En el segundo encuentro, que transcurrió muy igualado, hasta el punto de tener que ampliarse a 34 tantos, se impusieron, al fin, Eulalio Moreno y Paco Pérez que vencieron a José Luis Martín y José Martín por 34-31.

ESTA ES LA MIA...!

Vespa
i por supuesto!

EL AUMENTO DE PRODUCCION DE VESPA, PERMITE AHORA SU ENTREGA INMEDIATA
Agente para Segovia: LA SERRANA Avenida Padre Claret, 2

El alcalde de Londres, en MADRID

Fue recibido, en Barajas, por el Ayuntamiento en pleno Hoy visitará Granada, donde será nombrado granadino de honor

Madrid, 18.—El lord mayor de Londres, sir Harold Gillet acompañado de su esposa y séquito, llegó a Madrid en avión, procedente de la capital de Inglaterra. En el aeropuerto de Barajas fue recibido por el embajador de la Gran Bretaña, Mr. Mallet, alcalde de la capital conde de Mayalde y Ayuntamiento bajo mazas. Al descender del aparato fue saludado por el embajador y por el conde de Mayalde y por concejales que aguardaban su llegada.

KRUSCHEF dice que el plan occidental expuesto en Ginebra no es aceptable para Rusia

Aunque tiene algunos puntos que pueden ser discutidos

Estocolmo, 17.—El jefe del Gobierno soviético, Kruschef, ha declarado en Moscú que el plan de paz occidental presentado en Ginebra contiene algunos puntos que pueden ser discutidos. «Pero, añadió—el plan en sí no es aceptable para Rusia».

El nombramiento de granadino de honor le será otorgado mañana lunes por la noche en un acto que tendrá lugar en el palacio municipal.

Grandes ramos de rosas rojas les fueron entregadas a las esposas del lord mayor y de las personalidades de su séquito. El público que llenaba las terrazas del aeropuerto, al advertir la presencia de sir Harold Gillet, le dedicó calurosos aplausos, a los que correspondió con un expresivo saludo. Amablemente posó para los fotógrafos de prensa, entre los que se encontraba un equipo de televisión inglesa. En compañía del alcalde de Madrid abandonó el aeropuerto, dándole escolta nueve motoristas de la Policía municipal.

El lord mayor de Londres trae como regalo una hermosa copa de plata del siglo XVII, en la que figuran los escudos de Londres y Madrid y otros obsequios para los alcaldes de Granada, Córdoba, Sevilla y Jerez.

Granadino de honor

Granada, 17.—En reunión del pleno municipal se ha acordado nombrar granadino de honor al lord mayor de Londres, sir Harold Gillet, que mañana llegará a esta ciudad acompañado de su esposa y séquito. Asimismo se acordó confeccionar el programa de actos organizados en su honor.

El nombramiento de granadino de honor le será otorgado mañana lunes por la noche en un acto que tendrá lugar en el palacio municipal.

Eisenhower apremia a Kruschef para que se llegue a un acuerdo sobre suspensión de pruebas nucleares

Como primer paso propone se suspendan las que se realizan en la atmósfera | RUSIA parece dispuesta a aceptar ahora la inspección o control de pruebas

Y está convencida, dice Kruschef, de que el acuerdo pondría fin al desarrollo de las armas más destructivas que amenazan la salud y la vida humana

Denver (Colorado), 17.—He aquí el texto de la carta más reciente del presidente Eisenhower, dirigida a Nikita S. Kruschef, jefe del Gobierno soviético:

Washington, 5 de mayo de 1959.

Su Excelencia Nikita Kruschef, presidente del Consejo de ministros de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas.

Mi querido presidente:

Obra en mi poder su respuesta a mi escrito de 13 de abril, en el que le sugería la forma en que podríamos movernos, más concretamente, hacia el logro de un acuerdo duradero para la suspensión de las pruebas nucleares, bajo condiciones de salvaguarda adecuadas.

No estoy en desacuerdo con su declaración sobre la necesidad de establecer un tratado que disponga el cese de todas las pruebas nucleares con armas de todos los tipos, en el aire, bajo tierra, bajo el agua y a grandes altitudes. Este es el objetivo que propuse en agosto último. Mis representantes de proponerle han tratado precisamente de ponerlo en práctica, desde el comienzo de las negociaciones, allí. Y en mi carta más reciente reiteraré que esa era la meta de los Estados Unidos. Sinceramente espero que su afirmación sobre este objetivo demuestre ahora que el significado real que quiere usted darle es que está ahora dispuesto a aceptar los elementos esenciales de control que harían esto posible.

Ha desaparecido una avioneta española

Madrid, 17.—Se teme por la suerte que haya podido correr una de las avionetas que salieron a primera hora de la mañana con dirección a Barcelona, para continuar viaje a Turquía donde iban a dedicarse a trabajos de fumigación de trigos. La avioneta el señor De Miguel. Este piloto fue derribado el pasado año de una pedrada que le lanzó un pastor turco por haberse desmandado el ganado que guardaba cuando realizaba la fumigación de campos de Turquía. Se ha dado la señal de alarma aérea.—Cifra.

Usted hace alusión a la posibilidad mencionada por el jefe del Gobierno británico, Harold Mac Millan, para llevar a cabo, cada año, cierto número de inspecciones, previamente determinadas. También se me ha informado que su representante en Ginebra ha propuesto oficialmente que debe llegarse a un acuerdo sobre la idea de llevar a cabo, anualmente, un número de inspecciones determinadas con cierta anticipación, tanto en el territorio de la Unión Soviética como en el de los Estados Unidos y el de Gran Bretaña y posesiones del Reino Unido.

Teniendo en cuenta nuestro deseo de estudiar todas las posibilidades que pudieran conducir a un acuerdo para el cese de las pruebas de armas nucleares, con un control eficaz y efectivo, los Estados Unidos están dispuestos a estudiar también esta propuesta, a través de nuestros representantes en las negociaciones que se llevan a cabo en Ginebra.

FORMA DE INSPECCION

En particular, será necesario estudiar los puntos de vista del Gobierno soviético sobre los preparativos para la votación bajo la cual éste y otros elementos esenciales de control han de ser puestos en práctica. Asimismo, habrá que estudiar el criterio que ha de servir de base para la inspección y los preparativos, así como las disposiciones que estén dispuestas a aceptar para asegurar el acceso, en el momento oportuno, a determinado lugar donde pudiesen producirse hechos no determinados, pero de los que se pudiese sospechar que se tra-

necesario saber también la base científica bajo la cual cualquier inspección habría de ser determinada y cómo relacionarla con las posibilidades de detección del sistema de control.

He notado que, a su entender, las inspecciones no deben ser numerosas. Los Estados Unidos no han tenido en cuenta un número ilimitado de inspecciones, pero se adhiere al concepto de que el número debe estar en relación apropiada con los hechos técnicos y capacidades de detección.

Como hice constar en mi último escrito, si usted está dispuesto a aceptar mi posición sobre el veto a procedimientos para una inspección in situ y para entablar negociaciones inmediatas y concretas sobre medidas para conseguir la detección de pruebas a gran altitud, podría proceder, prontamente, a llevar a cabo un estudio.

Washington, 17.—El ex secretario de Estado, Foster Dulles, se debilita por momentos e incluso circularon rumores en Washington de que había fallecido. No obstante, el departamento de Estado desmintió rotundamente estos rumores.

Un portavoz del departamento dijo que, probablemente, será publicado a última hora de hoy un boletín sobre el estado de salud de Dulles con objeto de mantener al mundo informado. Los funcionarios dicen que la pulmonía ha persistido a pesar de los esfuerzos realizados para combatirla con antibióticos. En el hospital han añadido que los tratamientos destinados a detener el progreso del cáncer han sido suspendidos. Dulles está siendo tratado únicamente con analgésicos para combatir el dolor.

Mientras, existen rumores en Washington de que el actual secretario de Estado, Dean Rusk, podría regresar a Washington si Dulles falleciese. En este caso, se agrega, la Conferencia de los cuatro ministros de Asuntos Exteriores sería, probablemente, suspendida temporalmente.—Efe.

DULLES se debilita por momentos En Washington circularon rumores de que había muerto, cosa que desmintió el Departamento de Estado

Washington, 17.—El ex secretario de Estado, Foster Dulles, se debilita por momentos e incluso circularon rumores en Washington de que había fallecido. No obstante, el departamento de Estado desmintió rotundamente estos rumores.

LOS PRINCIPIES DE MONACO fueron obsequiados con una cena en la embajada de China

Madrid, 18.—Los príncipes de Mónaco cumplieron sus deberes religiosos ayer por la mañana en la iglesia de los Jerónimos, asistiendo a una misa de día. Posteriormente se trasladaron al Club Puerta Hierro, donde se reunieron con los señores de su séquito. Después regresaron a Madrid para asistir a la cuarta corrida de San Isidro, y, tras descansar en el hotel, se trasladaron a la embajada de China para asistir a la cena ofrecida por el embajador en su honor.

BANQUETE EN LA EMBAJADA

En honor de los príncipes de Mónaco, el embajador de la República de China, doctor Yu Tsum-Chi, ofreció anoche una cena en la Embajada. El embajador sentó a su derecha a su alteza real la princesa Gracia Patricia, y a su izquierda a la señora de Ghigi. En la otra presidencia se sentó el príncipe Raniero de Mónaco, teniendo a su derecha a la señora de Lodge, embajador de los Estados Unidos, y a su izquierda a la marquesa de Villaverde. Con los demás invitados figuraban el marqués de Villaverde, el embajador de Italia, el conde del Principado de Mónaco y señora de Garrouste; señores de Ivanovich, señores de Brent, señores de Jarrell, señora de Eory y su hija, la señorita Irán, señora de Fanac de Mónaco y sus hijos los señores de Banac, señora Tegtweyer, los señores de Alvarez, el redactor diplomático de la agencia Efe y el secretario de la Embajada, don Eduardo Wu y señora.

La cena fue servida en el comedor de gala en una vajilla de antigua porcelana china de hace doscientos años. Su brillantez extraordinaria fue muy alabada, así como la exquisita cocina china.

A los postres el embajador pronunció unas palabras, a las que contestó el príncipe con unas frases de agradecimiento, levantando su copa por la prosperidad de la República china.

Formosa teme una invasión roja de las islas Quemoy

Taipeh, 17.—El vicepresidente de la China nacionalista, Chen Cheng, ha advertido que los comunistas podrían intentar la invasión de las islas Quemoy con fuerzas paracaídas.

«A juzgar por los hechos—dijo—los comunistas pudieran iniciar un nuevo sus ataques en Formosa, en cualquier momento.»

Chen hizo su advertencia durante la lectura de su informe al Kuomintang, cuyo comité central se halla reunido en sesión.—Efe.

Bajas en ocho meses

Haipeh, 17.—Ciento siete personas resultaron muertas y otras muchas heridas, en las islas de Quemoy durante los ataques a que fueron sometidas por la artillería comunista en los últimos ocho meses, ha sido revelado en círculos oficiales.—Efe.

ASEGURADO: Aunque no se pague la prima, un sueldo que haga pagar al Seguro es lesionarlo, la lesión irá en perjuicio de todos.

YA HAY EN MADRID UN MUSEO DE FIGURAS DE CERA

Se inaugurará el próximo sábado en la Feria Internacional del Campo y después será instalado en un local de la Gran Vía En principio habrá alrededor de 50 figuras, con los mismos trajes que usaron

Con estos mismos titulares publica hoy la "Hoja del Lunes" de Madrid, una información de su colaborador G. F., que por su interés reproducimos a continuación:

«También Madrid, como París y Londres, va a tener un museo de figuras de cera. La inauguración coincidirá con la de la Feria del Campo—23 de mayo—, puesto que el museo, que se instala estos días a toda prisa, constituirá, en principio, una atracción más en el recinto de la Feria. Después, las figuras de cera pasarán a un amplio local de la Gran Vía, donde quedarán expuestas definitivamente a la admiración de los curiosos.

Se ha conseguido ya, por tanto, una cosa de indudable interés: el primer museo de figuras de cera española, aunque no aparezca demasiado nutrido en los comienzos, dispone en la actualidad de una serie de personajes que lo convertirán en uno de los lugares más solicitados de la próxima y esperada exposición agrícola

internacional. Varias personas amantes del arte han llevado a la práctica la simpática idea, que surgió en la tertulia de un café.

Las figuras fueron modeladas, pintadas y vestidas por unos cuantos decoradores madrileños y valencianos. El museo ocupa 260 metros cuadrados, tiene 20 salas y un patio central, con la figura del malogrado Blume en medio, y ha sido levantado junto a la plaza de la parte vieja de la Feria, a unos metros de la gran fuente luminosa, que también será novedad este año en la Casa de Campo. Los estands de esa zona quedaron un poco desechados a la hora de los alquileres, pero cuando se enteraron los opositores de que allí mismo se iba a colocar el museo se ha originado una verdadera lucha de solicitudes para conseguirlos.

se sentarán cerca del medio centenar. El pabellón que las reúne está asegurado en dos millones de pesetas.

DI STEFANO, RAMON Y CAJAL, SARITA MONTIEL, MANOLETE...

Manolete aparece tumbado en la enfermería de la plaza de Linares, agonizando. Dos personas le acompañan: un banderillero y un médico. Sara Montiel luce uno de los vestidos de sus últimas y famosas películas. El crimen del expreso de Andalucía está escenificado de la siguiente manera: dentro del vagón correo, tres criminales disparan a bocajarro sobre los dos empleados que iban encargados del servicio. Ramón y Cajal trabaja en su laboratorio, inclinado sobre el microscopio. Juana de Arco se abraza en la hoguera. Di Stefano y Miguel corren detrás de un balón...

Se ha buscado una representación de personajes populares en España y el extranjero vivos o muertos, célebres por algo bueno o por algo malo. Perico Chicote agita una caca. El Papa Pío XII ha sido captado levantando los brazos al cielo, y recuerda su salida a la calle durante el bombardeo de Roma en la última guerra. Y así van representándose a muchas otras personalidades. Como homenaje a Blume, se quitó el patio central, donde ya se había comenzado a instalarlo, el grupo que recordaba la muerte de James Dean.

Blume, desnudo el torso, sonríe agarrado a las anillas.

Cada sala ha sido iluminada de una manera distinta para reflejar, según los casos, la idea que los artistas han perseguido. El Museo está dividido en salas dedicadas a la religión, a los deportes, al cine, etc. Las figuras parecen seres vivos, con el mismo color en los rostros, en el pelo, en los ojos, los mismos trajes, los mismos gestos y ademanes.

Si los iniciadores del Museo de Fi-

FIDEL CASTRO ha enviado un uniforme

Este museo español se diferencia del inglés y del francés en que las figuras no irán solas en los pedestales o sobre los baldosines del suelo, como aparecen en los museos extranjeros. En el que se inaugurará el día 23, las figuras van acompañadas de otras secundarias, así como de numerosos elementos decorativos que las encuadrarán perfectamente en su época y en su ambiente. El general Millán Astray, por ejemplo, en traje de campaña, facilitado por los familiares del ilustre militar, se verá en plena acción bélica, con una pistola en la mano, rodeado por legionarios que «disparan» sus fusiles contra el enemigo.

La mayoría de las ropas que llevan los «inmortales» del Museo han sido regaladas por sus familiares. También se presentará a Fidel Castro. Los artistas que realizaron su figura de cera acudieron a la Embajada de Cuba para que les suministraran fotografías y detalles del héroe barbudo.

Inundaciones, por una tormenta, en el Vaticano

Roma, 16.—Los sótanos y patios del Vaticano se han inundado a consecuencia de una violenta tormenta. El agua entró en la gran capilla del coro, en la basílica de San Pedro, y estropeó algunas de las líneas de teléfonos de la Ciudad del Vaticano.